

本校の教育活動について

今月の目標

生活 あとかたづけ・準備をきちんとしよう

給食 食事のあいさつをきちんとしよう

保健 寒さに負けない体をつくろう

清掃 清掃用具の手入れをしよう

豊かな表現を

音楽部

芝浦小学校には3つの音楽室があり、それぞれ学年の実態に合わせて授業をしています。表現(歌唱・器楽・音楽づくり)と鑑賞の学習活動を通して音楽を愛好する心情や音楽に対する感性を培い、豊かな情操を育むことができるよう学習を進めています。歌や鍵盤ハーモニカ・リコーダー等は制限なく、実施することができるようになりました。子供たちのいきいきとした豊かな表現を大切にしながら、これからも日々の授業を進めていきます。



図画工作科より

図画工作部

芝浦小学校では今年度、展覧会が行われます。児童鑑賞日が11月30日、12月1日、保護者鑑賞日は12月2日(土)9:00~16:00です。詳細は後日お配りするご案内の便りを参照ください。ご来場をお待ちしております。展覧会が行われるのは、4年ぶりになります。ご家庭では資料を集めたり、材料を用意していただいたり、様々なご協力をいただき、感謝しております。現在全学年で展示作品を制作中です。図工の授業で培った想像力と創造力を発揮し、一生懸命に作った作品です。作品をご覧になりましたら、良いところをたくさん見付け、たくさん褒めてあげてください。

研究について

研究主任

本校では今年度「学んだことを生かし、新たな考えやものを生み出すことのできる児童の育成～総合的な学習の時間・生活科の主体的・協働的な学習を通して～」をテーマに研究を進めています。低学年は生活科、中高学年は総合的な学習の時間の中で、「課題の設定、情報の収集、整理・分析、まとめ・発表」という探究のプロセスを繰り返しながら、単元のゴールを目指していく学習の仕方を身に付けています。子供たちが様々な人と積極的に関わりながら、多様な見方・考え方ができるよう、授業改善を図り、研究を進めていきます。

4年生より

4年生担任

4月当初から新しい友達も増え、4クラスの143人で元気に過ごしています。

9月から水泳の学習が始まり、それぞれが立てた目標に向かって、クロールや平泳ぎなどの練習に取り組んでいます。また、10月1週目にはユニットA、2週目にユニットBがにじ校舎のランチルームで給食を食べました。普段の教室とは異なる環境でも、友達と協力して準備や片付けをしていました。

4年生では、道徳や総合的な学習の時間をはじめ、様々な教科で他者との関わり方や周囲を見て行動する力が身に付くように指導しています。高学年に向けて、引き続き学年全体で指導していきますので、今後とも学校教育へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。